

DERECHOS DE LOS ANIMALES EN LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

Morales Arreortua Rafael Iván (1° "D")

Universidad Autónoma "Benito Juárez" de Oaxaca- Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia



El animal ha sido el primero en volar, caminar, nadar y correr sobre el universo, ha dado y dará cuenta de la historia, de ciclo en ciclo en las diversas vidas, ha sabido transformarse en biomasa animal, revela y reconstruye ecosistemas, puebla y desertifica campos y páramos, sabe adaptarse a las inclemencias de nuestras acciones, comprende mejor las etapas de la vida; en simbiosis con la ecología, sin alterar el orden del mundo.

Tenemos la capacidad de cuidar, la responsabilidad de sostener la vida animal; ahora, la cuestión es ¿¡que tantas ganas tenemos de proteger el resto de la vida!?

Caminamos entre muertos, vivos e impedidos, entre el anuncio de la muerte y el comienzo de la eternidad, la humanidad tiene la responsabilidad, desde un punto de vista de conservación, de mirar y actuar en pro de la existencia animal; desde una hormiga y su colonia, hasta un elefante y su familia, un banco de peces y una parvada de aves, cada vida se valora, conserva y protege; esta responsabilidad que se ha tomado impalpablemente, algo que solo se ha impuesto en teoría y no en hechos, algo espontáneo que no importa, que solo es abstracto y no práctico. Debemos movilizar las ganas por creer y hacer un bienestar por nuestros vivos, por los que se han puesto en el plato y por la presencia humana sin alterar la biósfera, se dice que somos pensantes, pero no responsables del resultado de nuestras acciones.

Prueba de ello, es que "los actos individuales de los cuales son víctimas los animales domésticos, como el problema de abandono de perros y gatos, es uno de los que más ha movilizó a los defensores de los animales. De manera general, la moda de tener mascotas ha sido contraproducente para ellas mismas, que se vuelven víctimas de robo, tráfico o eutanasia en las perreras y refugios. Se recomiendan la



esterilización e identificación (placas, tatuajes, etc.) para luchar contra estas prácticas y disminuir los riesgos”. (LAROUSSE, pág. 293).

No es un reclamo, solo una voz para seguir en el rumbo de prevenir, diagnosticar y curar las enfermedades de la vida por igual, una comprensión más a fondo, tocando el punto exacto de la presencia humana y la existencia animal.

Como médicos de la humanidad, que hermoso es caminar entre llanos de felinos y praderas de marsupiales, nadar entre la vida acuática y accionar en la defensa del resto de los que respiramos. Llego entonces a implantar una semilla para continuar la lucha por los animales, ser fuertes y valientes contra la adversidad de la violencia animal. Viviendo, valorando y apreciándolos como hermanos de la tierra y colaborados del bienestar general, continuemos la batalla incesante de protección y preservación de la fauna en todos los actos nuestra vida.

FUENTES DE CONSULTA:

VÍCTIMAS ANIMALES, (293). LAROUSSE SÚPER MOCHILA, ENCICLOPEDIA DE LAS CIENCIAS.